

B A B V

P E N U T U P

Dengan Penyusunan Rencana Strategis ini ini diharapkan dapat menjadi acuan dalam penyusunan RKAKL untuk periode anggaran 2015-2019 atau dapat disebut juga *benchmarking* dalam perencanaan dan pelaksanaan program dan anggaran di masa yang akan datang. Terdapat lima kelompok yang menjadi sasaran dari pembuatan Renstra ini yang di antaranya adalah sebagai kebutuhan lembaga pemerintah sendiri, investor dan kreditor, pemberi sumberdaya, badan pengawas, serta konstituen. Dalam pembuatan rencana strategis ini diupayakan sedemikian rupa agar dapat memenuhi tujuan penyusunan rencana strategis itu sendiri. Dengan demikian tanggungjawab akuntabilitas keuangan diharapkan dapat dipenuhi dengan adanya renstra yang tersedia dan tersusun sesuai dengan standar penyusunan yang tersedia.

Di antara tujuan penyusunan ini adalah Pertama, hendaknya dapat memberikan informasi yang bermanfaat bagi penyedia dan calon penyedia sumberdaya, serta pemakai dan calon pemakai lainnya dalam pembuatan keputusan yang rasional mengenai alokasi sumberdaya organisasi. Kedua, memberikan informasi untuk membantu para penyedia dan calon penyedia sumberdaya serta pemakai dan calon pemakai lainnya dalam menilai pelayanan yang diberikan oleh organisasi non bisnis serta kemampuannya untuk melanjutkan memberi pelayanan tersebut. Ketiga, Memberikan informasi yang bermanfaat bagi penyedia dan calon penyedia sumberdaya, serta pemakai dan calon pemakai lainnya, dalam menilai kinerja manajer organisasi non bisnis atas pelaksanaan tanggungjawab pengelolaan serta aspek kinerja lainnya. Kelima, Memberikan informasi mengenai kinerja organisasi selama 5 periode. dalam memahami informasi keuangan yang diberikan.

Dalam Rencana Strategis Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Maluku Utara ini berbagai kemajuan yang dicapai dalam rentang pada tahun 2015-2019 dapat

diprediksi, baik di bidang peningkatan mutu pendidikan agaman dan keagamaan, kualitas penyelenggaraan ibadah haji maupun sejumlah peningkatan kualitas kehidupan beragama, kualitas kerukunan dan harmonisasi sosial, pemeratan dan perbaikan lain di bidang tata kelola pemerintahan, dapat dijadikan sebagai pijakan untuk memantapkan peran Kantor Wilayah Kementerian Agama Provinsi Maluku Utara sebagai fasilitator dan motivator pembangunan dalam bidang agama pada masa yang akan datang. Berbagai upaya tersebut sangat membutuhkan dukungan dan keterbukaan dari seluruh komponen bangsa untuk secara bersama - sama dan bergandengan tangan memikul tugas dan fungsi yang berat tersebut.

Sofifi, 11 Juni 2015

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama
Provinsi Maluku Utara

Drs. H. Abdullah Latopada, M.PdI
NIP. 196010101993021001